



La inflación en la Comunitat Valenciana ha repuntado en octubre de 2024 hasta el 1,7 %, superior en dos décimas a la del mes anterior, debido al encarecimiento de los carburantes y, en menor medida, a la subida de los precios de la electricidad y el gas. El aumento de los precios de los alimentos se ha situado en el 1,5 %, una décima superior a la del mes anterior. La inflación subyacente (sin alimentos no elaborados ni productos energéticos) se ha reducido una décima hasta el 2,3 %, la menor tasa desde diciembre de 2021.

